

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa simpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian hipotesis pertama menunjukkan bahwa *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama tahun 2012-2016. Namun koefisien regresi *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* adalah positif atau menunjukkan hubungan yang searah. Hal tersebut berarti bahwa ketika variabel *Earning Per Share* (EPS) semakin besar maka *Return Saham* perusahaan otomotif juga akan mengalami peningkatan. Adapun jumlah pengaruh *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* adalah sebesar 2,86%.
2. Hasil pengujian hipotesis kedua menunjukkan bahwa *Price Earning Ratio* (PER) berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2012-2016. Koefisien regresi kedua variabel tersebut yakni negatif yang menunjukkan bahwa *Price Earning Ratio* (PER) mempunyai hubungan yang tidak searah dengan *Return Saham*. Hal tersebut mengindikasikan bahwa ketika variabel *Price Earning Ratio* (PER) semakin besar maka terjadi penurunan pada *Return Saham*

perusahaan otomotif. Adapun jumlah pengaruh *Price Earning Ratio* (PER) terhadap *Return Saham* adalah sebesar 28,39%.

3. Hasil pengujian hipotesis secara simultan menunjukkan bahwa *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Ratio* (PER) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat *Return Saham* perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2012-2016, dengan nilai koefisien determinasi sebesar 25,8256%. Hal ini menunjukkan bahwa kedua variabel bebas belum mampu menjelaskan atau memberikan informasi yang dibutuhkan untuk memprediksi variabel terikat. Adapun pengaruh dari variabel lain terhadap *Return Saham* sebesar hanya 74,1744% ($100\% - 25,8256\%$).

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah diuraikan di atas, maka saran atas penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pengaruh *earning per share* (EPS) terhadap *return* saham adalah positif dan tidak signifikan. Hal ini mengindikasikan bahwa EPS dapat meningkatkan *return* saham namun belum signifikan. Sehingga saran peneliti adalah perusahaan perlu meningkatkan laba bersihnya sehingga dapat meningkatkan nilai EPS perusahaan tersebut.
2. *Price earning ratio* dalam penelitian ini berpengaruh signifikan dan negatif. Itu artinya bahwa bagi investor PER yang tinggi bukanlah hal yang menarik buat mereka. Karena PER yang tinggi berarti saham

perusahaannya pun tinggi, namun tidak diimbangi oleh laba per saham yang tinggi pula. Sehingga saran peneliti terhadap perusahaan adalah perusahaan perlu lebih memaksimalkan lagi laba per saham agar pemegang saham dapat menerima *return* yang lebih baik.

3. Dalam penelitian ini hanya menggunakan dua variabel bebas saja, sehingga saran peneliti terhadap peneliti selanjutnya yakni agar dapat meneliti variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi *return* saham dalam rangka mengembangkan penelitian ini. Akan lebih baik pula jika perusahaan yang akan dijadikan objek penelitian ditambah misalnya mencakup seluruh perusahaan manufaktur.

DAFTAR PUSTAKA

- Algifari. 2009. *Analisis Statistik untuk Bisnis dengan Regresi, Korelasi, dan Nonparametrik*. Edisi Pertama. Yogyakarta: BPFE.
- Anggrahini, Yunita. 2014. Pengaruh ROI, ROE, EPS dan EVA Terhadap Return Sahampada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BursaEfek Indonesia Periode 2009-2011. *Skripsi*: Universitas Muhammadiyah Surakarta
- Anwaar, Maryyam 2016. *Impact of Firms' Performance on Stock Returns (Evidence from Listed Companies of FTSE-100 Index London, UK). Global Journal of Management and Business Research: D Accounting and Auditing Volume 16 Issue 1 Version 1.0 Year 2016: The University of Lahore, Pakistan*
- Arslan, Muhammad dan Rashid Zaman. 2014. *Impact of Dividend Yield and Price Earnings Ratio on StockReturns: A Study Non-Financial listed Firms of Pakistan Research Journal of Finance and Accounting Vol.5, No.19, 2014: Bahria University Islamabad, Pakistan*
- Darmadji, Tjiptono dan Fakhrudin, Hendy M. 2001. *Pasar Modal Di Indonesia, Pendekatan Tanya Jawab*. Jakarta: Salemba Empat
- Desiana, Fransiska dan Titin Hartini, 2013. Pengaruh *Return On Equity, Earning Per Share* dan *Price Earning Ratio* Terhadap Return Saham Perusahaan Industri Barang Konsumsi di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal*: STIE MDP
- Destiarum, Ryvia Tisha. 2013. Pengaruh Arus Kas dan *Earning Per Share* (EPS) Terhadap *Return* Saham Studi Kasus pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2008-2012. *Jurnal*: Universitas Komputer Indonesia
- Fahmi, Irham. 2013. *Pengantar Manajemen Keuangan*. Bandung: Alfabeta
- Fun, Liem Pei and Sautma Ronni Basana. 2012. *Price Earnings Ratio and Stock Return Analysis (Evidence from Liquidity 45 Stocks Listed in Indonesia Stock Exchange)*. *Journal*: Petra Christian University
- Ginting, Suriani dan Erward. 2013. Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi *Return* Saham pada Perusahaan Manufaktur yang

Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Wira Ekonomi Mikroskil: STIE Mikroskil*

Ghozali, Imam. 2006. *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program SPSS*. Semarang: Badan Penerbit Undip

Ghozali, Imam. 2011. *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS 19*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro

Hermuningsih, Sri. 2012. *Pengantar Pasar Modal Indonesia*. Edisi 1. Yogyakarta: UPPSTIM YKPN

Indriani, Tari. 2014. Analisis Pengaruh DER, PBV, dan PER Terhadap *Return Saham* Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2008-2012 (Studi Kasus pada Perusahaan dalam Kategori Consumer Goods Industry, Food And Beverages, Tobacco Manufactur, Papper, dan Pharmaceuticals). *Skripsi: Universitas Bengkulu*

Kurniawan, Yohanse Jhony. 2013. Analisis Pengaruh *Earning Per Share (EPS)*, *Debt to Equity Ratio (DER)*, *Return On Asset (ROA)*, *Return On Equity (ROE)* Terhadap *Return Saham* (Studi Empirik pada Perusahaan *Real Estate* dan *Property* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam Pengamatan 2008-2012). *Jurnal*

Margaretha, Farah dan Irma Damayanthi. 2008. Pengaruh *Price Earning Ratio*, *Dividen Yield*, dan *Market To Book Ratio* terhadap *Stock Return* di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Bisnis dan Akuntansi: Universitas Trisakti*

Meythi dan Mariana Mathilda, 2012. Pengaruh *Price Earnings Ratio* dan *Price To Book Value* terhadap *Return Saham* Indeks LQ 45 (Periode 2007-2009). *Jurnal Akuntansi, Volume 4, Nomor 1, Mei 2012, hal. 1-21: Universitas Kristen Maranatha*

Najmiyah, Edy Sujana, dan Ni Kadek Sinarwati. 2014. Pengaruh *Price To Book Value (PBV)*, *Price Earning Ratio (PER)* dan *Debt To Equity Ratio (DER)* Terhadap *Return Saham* pada Industri Real Estate dan Property yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2009-2013. *e-Journal S1 Ak Universitas Pendidikan Ganesha Jurusan Akuntansi Program S1 (Volume: 2 No. 1 Tahun 2014): Universitas Pendidikan Ganesha*

Nurrohman, Muhammad Husni dan Zulaikha. 2013. Pengaruh *Earning Per Share*, *Return Saham*, *Kualitas Audit*, dan *Hasil Laba Terhadap*

Return Saham Satu Tahun ke Depan (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2010-2011). Diponegoro Journal Of Accounting Volume 2, Nomor 3, Tahun 2013, Halaman 1-9: Universitas Diponegoro

Prastowo, Dwi. 2011. *Analisis Laporan Keuangan*. Yogyakarta: Unit Penerbit dan Percetakan Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen YKPN

Putri, Anggun Amelia Bahar. 2012. *Analisis Pengaruh ROA, EPS, NPM, DER dan PBV Terhadap Return Saham (Studi kasus pada industri Real Estate and Property yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2007-2009)*. *Skripsi*: Universitas Diponegoro Semarang

Sarwono, Jonathan. 2007. *Analisis Jalur Untuk Riset Bisnis Dengan SPSS*. Yogyakarta: Andi Offset

Sugiyanto. 2008. *Pasar Modal*. Cetakan Kedua. Bandung: Penerbit CV Alfabeta

Sugiyono. 2012. *Statistika Untuk Penelitian*. Bandung: Alfabeta

Sumarsan, T. 2010. *Sistem Pengendalian Manajemen*. Jakarta: Penerbit PT. Indeks.

Susilo, Bambang. 2009. *Mekanisme Perdagangan Saham, Analisis Sekuritas dan Strategi Investasi di BEI*. Cetakan Pertama. Yogyakarta: UPP STIM

Triyani, Afni. 2013. *Pengaruh Return On Investment (ROI) dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Harga Saham pada Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2011*. *Skripsi*: Universitas Widyatama

<http://britama.com>

www.idx.co.id